

Le Rédempteur

Journal Chrétien d'informations Générales N°24 du Vendredi 05 mai 2022

CHRISTIANISME ET ALCOOL



La bible interdit bel et bien l'alcool...

SOUDAN

Un couple a vu son mariage dissout par le tribunal de la charia après s'être converti à Jésus.



M. ET MME KESSE FAITS DOCTEURS HONORIS CAUSA



Une distinction bien accueillie par les fidèles

PAKISTAN



La voisine de cellule d'Asia Bibi témoigne de ses 8 années passées dans le couloir de la mort

LE SACRIFICATEUR GBONGUÉ KÉSSÉ ET SON ÉPOUSE HONORÉS À LA 2ÈME CONVENTION DE LA NUIT DE DESTINÉE.

Une distinction bien accueillie par les

« Un homme, une église, une mission dans le monde » . C'est le thème autour duquel se sont réunis les fidèles chrétiens du centre de prière "l'autel du Dieu vivant" lors de la 2ème convention de la nuit internationale de destinée. Du mardi 19 au dimanche 24 avril 2022, plusieurs invités venus de partout nont répondu à l'appel. A l'occasion de la veillée de l'alliance le vendredi 22 avril 2022, le leader de l'autel du Dieu vivant a estimé que la destinée de l'homme sur terre est de réaliser le plan de Dieu dans sa vie. Plusieurs autres temps forts ont marqué ces instants à l'instar de la remise du diplôme de docteur Honoris causa au Sacrificateur de l'Eternel Gbongué Késsé et de son épouse la prophétesse Esther Késsé. Cette distinction s'est faite en présence du professeur Jean Baptiste Nielbien. Le titre de Docteur Honoris Causa est l'une des plus prestigieuses distinctions décernées par les établissements d'enseignement supérieurs-français. Notons par ailleurs que cette convention a vu la participation de plusieurs grandes personnalités du pays.



Le sacrificateur Gbongué Késsé

PAKISTAN :

La voisine de cellule d'Asia Bibi témoigne de ses 8 années passées dans le couloir de la mort

Le Rédempteur

Editeur:

Groupe de la
Rédemption

Siège:

Cocody Riviera II

Directeur de
publication:

William Ponté

Rédacteur en Chef:

Roland Monka

Rédaction

Jean Jacques

Dégni, Déborah

Gohoré

Emmanuel Koffi

Ont collaboré:

Guei Nicaise

Léonard Kacou

Mise en page et
infographie

Boné Kouassi

« Plusieurs fois, on m'a dit que si je me convertissais à l'islam, ma condamnation à mort serait transformée en prison à vie et que je serais finalement libérée. J'ai toujours dit non. (...) Je préférerais être pendu plutôt que de renier Jésus-Christ. »

Shagufta Kausar a été arrêtée en 2013 avec son mari, Shafqat Masih. Au Pakistan, ils ont été accusés de blasphème pour avoir envoyé des SMS offensant le prophète Mahomet. Pendant 8 ans, elle est restée dans le couloir de la mort.

Acquittée faute de preuve avec son mari en 2021, elle a continué à subir des menaces de mort. Un appel à leur élimination avait été lancé sur les réseaux sociaux. C'est finalement en Europe que le couple de chrétiens pakistanais a obtenu le droit d'asile. L'organisation Aide à l'Eglise en Détresse a pu interviewer Shagufta. Elle commence par expliquer l'origine du jugement initial pour blasphème. « En prison, nous avons été torturés. Les policiers ont dit à mon mari que s'il n'av-



ouait pas, ils me violeraient devant lui, alors il a avoué, même si nous étions tous les deux innocents. » Shagufta et Shafqat sont restés 8 mois en prison avant d'entendre le jugement qui décidait de leur condamnation à mort. A la suite de ce verdict, Shagufta a subi des tentatives de chantage. « Plusieurs fois, on m'a dit que si je me convertissais à l'islam, ma condamnation à mort serait transformée en prison à vie et que je serais finalement libérée. J'ai toujours dit non. (...) Je préférerais être pendu plutôt que de renier Jésus-Christ. » Pendant l'incarcération de leurs parents, les enfants devaient « se cacher des fondamentalistes musulmans qui menaçaient de les attaquer ». C'est la libération de sa voisine de cellule avec laquelle elle priait, Asia Bibi, qui lui a redonné de l'espoir. Aujourd'hui libérée et réfugiée en Europe, elle regrette de ne plus pouvoir vivre au Pakistan à cause des extrémistes qui menacent sa vie.

M.C.

FÊTE DU TRAVAIL 2022 EN CÔTE D'IVOIRE

Les responsables syndicaux proposent des réformes au gouvernement

Le monde entier a célébré le 1er mai la fête du travail. Cette journée qui consacre le mérite des travailleurs, mérite que son origine soit comprise. La journée internationale des travailleurs, ou fête des travailleurs, devenue fête du Travail, est une fête internationale annuelle célébrant les travailleurs. Elle est l'occasion d'importantes manifestations du mouvement ouvrier.



Instaurée à l'origine comme journée annuelle de grève pour la réduction du temps de travail, elle est célébrée dans de nombreux pays du monde le 1er mai. En Amérique du Nord, elle est célébrée officiellement le premier lundi de septembre. Au Royaume-Uni et en Irlande, elle est décalée le premier lundi de mai. En Australie, elle est fêtée à différentes dates proches du printemps ou de l'automne. Elle est souvent (mais pas toujours) instaurée comme jour férié légal. Elle est parfois associée à d'autres festivités ou traditions populaires. La fête internationale telle qu'elle est célébrée de nos jours tire son origine des combats du mouvement ouvrier pour obtenir la journée de huit heures, à la fin du 19e siècle. Aux États-Unis, au cours de leur congrès de 1884, les syndicats américains se donnent deux ans pour imposer aux patrons une limitation de la journée de travail à huit heures. Ils choisissent de lancer leur action le 1er mai, date du moving day parce que beaucoup d'entreprises américaines entament ce jour-là leur année comptable, et que les contrats ont leur terme ce jour-

là, l'ouvrier devant déménager (d'où le terme de moving day) pour retrouver du travail. Aujourd'hui, la fête du Travail ou des Travailleurs est commémorée par un jour férié chômé le 1er mai dans la plupart des pays ayant institué une telle fête, comme la France. A l'instar des autres pays du monde entier, la Côte d'Ivoire a célébré le 1er mai 2022 la fête du Travail. Cette édition 2022 a été

célébrée à Abidjan en présence du premier ministre Patrick Achi, des membres du gouvernement et des responsables de centrales syndicales. La révision du statut général de la Fonction publique, l'élargissement des primes à tous les fonctionnaires et plusieurs autres préoccupations ont été exposées au chef du gouvernement. Face à toutes ces préoccupations et aux réformes proposées, le chef du gouvernement ivoirien Patrick Achi rassure et invite les centrales syndicales à construire une paix sociale aux côtés du gouvernement.

Au Burkina Faso, les travailleurs ont marché ce 1er mai pour dénoncer les menaces qui pèsent sur les libertés individuelles et collectives, et pour demander une amélioration de leurs revenus. Réouverture des mines fermées suite à la menace terroriste, sécurité des populations et leurs biens et lutte contre la corruption sont également les points de revendication des syndicats.

LIGUE 1 IVOIRIENNE :

L'Asec Mimosas bat le LYS de Sassandra (2-1) en inscrivant 2 buts en 3 minutes

Les jaune et noir se sont imposés face à Lys de Sassandra (2-1) lors de la 18ème journée de la Ligue I dimanche 1er mai, au stade Robert Champroux de Marcory. L'Asec Mimosa s'est imposé en maître à cette rencontre devant un public venu très nombreux apporter son soutien au LYS Sassandra FC. LYS FC de Sassandra, 7e au classement, avait apporté son soutien à Didier Drogba lors de l'élection du président de la Fédération Ivoirienne de Football le 23 avril dernier. Depuis lors, le club qui s'est « démarqué » bénéficie de la sympathie des supporters de Didier Drogba. Par ailleurs la Fédération ivoirienne de football tient son Assemblée générale ordinaire (Ago) annuelle le 30 juin prochain. A cette occasion, le comité de normalisation (Conor) va rendre compte de sa gestion. Outre le bilan de la gestion du Conor, d'autres sujets tels que le statut des clubs de division régionale, seront au cœur des débats.



Le gouvernement ivoirien a annoncé une exonération du droit de douane sur les importations de blé sur une période de 3 mois

Le gouvernement ivoirien a annoncé le gel, sur une période de trois mois, à compter du mois de mai, des droits de douane exigibles sur les importations de blé, afin de maintenir le prix du pain, cette denrée de première nécessité, et de préserver ainsi le pouvoir d'achat des consommateurs. Le ministre de la Communication et de l'Économie numérique, porte-parole du gouvernement, Amadou Coulibaly, a fait l'annonce, le mercredi 04 mai 2022 à Abidjan, à l'issue du Conseil des ministres. "Le cours du blé à l'international connaît une tendance à la hausse, accentuée par la crise russo-ukrainienne. Compte tenu de la portée sociale du pain, aliment de base essentiellement issu de la farine de blé, cette mesure gèle sur une période de trois mois, à compter du mois de mai, les droits de douane exigibles sur les importations de blé afin de maintenir le prix de cette denrée de première nécessité telle que réglementée et de préserver ainsi le pouvoir d'achat des consommateurs", a expliqué Amadou Coulibaly.

Pour le porte-parole du gouvernement, cette mesure entre



dans le cadre des efforts continuels que le gouvernement mène afin de lutter contre la cherté de la vie.

29EME JOURNÉE MONDIALE DE LA LIBERTÉ DE LA PRESSE:

Une grande marche organisée à Abidjan

L'Union nationale des journalistes de Côte d'Ivoire (UNJCI), faîtière de la corporation des professionnels des médias dans le pays, donne rendez-vous à l'ensemble des acteurs des médias le mardi 03 Mai 2022 pour une Grande marche. Le rassemblement et le départ de cette marche commémorative se feront devant la RTI, la télévision nationale, basée dans le quartier huppé de Cocody, non loin du Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire. La cérémonie



officielle devrait suivre dans l'enceinte de la Maison Bleue en présence du ministre de la Communication et des Médias, Amadou Coulibaly, porte-parole du gouvernement, dont le département vient d'être étendu à l'Économie numérique par le Premier Ministre Patrick ACHI. Une démarche innovante qui cadre bien avec le thème mondial de cette 29e édition: "Le Journalisme sous l'emprise du Numérique". A cette occasion, il s'exprimera sur l'engagement du gouvernement ivoirien à agir pour créer les conditions nécessaires à l'exercice de la liberté de la presse, un pari à tenir pour tout régime qui se dit démocratique. Le 3 mai sert à rappeler aux gouvernements la nécessité de respecter leur engagement en faveur de la liberté de la presse et constitue également une journée de réflexion pour les professionnels des médias sur les questions relatives à la liberté de la presse et à l'éthique professionnelle. Tout aussi importante, la Journée mondiale de la liberté de la pres-

se est une journée de soutien aux médias qui sont des cibles pour la restriction ou l'abolition de la liberté de la presse. C'est aussi une journée de commémoration pour les journalistes qui ont perdu la vie dans la poursuite d'une histoire.

C'est dans ce cadre que va se tenir du 2 au 5 mai 2022, en Uruguay, sous l'égide de l'UNESCO, la conférence mondiale annuelle de la Journée mondiale de la liberté de la presse dans

un format hybride à Punta Del Este. Sous le thème « Le journalisme sous l'emprise du numérique », il sera question de l'impact de l'ère numérique sur la liberté d'expression, la sécurité des journalistes, l'accès à l'information et la vie privée. La Journée mondiale de la liberté de la presse 2022 réunira les parties prenantes concernées, telles que les décideurs politiques, les journalistes, les représentants des médias, les militants, les responsables de la cybersécurité et les experts juridiques, afin d'explorer ces questions et d'élaborer des solutions concrètes pour faire face aux menaces que représente la surveillance accrue pour la liberté de la presse et la vie privée. Notons que depuis le 1er janvier 2022, ce sont 23 journalistes et 1 collaborateur des médias qui ont été tués; 478 d'entre eux sont en prison, à ce jour.

ETATS-UNIS :

Un projet de décision de la Cour suprême qui supprimerait le droit à l'avortement a fuité

Le site « Politico » révèle que ce projet, encore en discussion, écraserait la décision dite *Roe v. Wade*, qui avait accordé le droit à l'avortement en 1973, et renverrait à chaque Etat la possibilité d'adopter sa loi.

Une fuite hors norme, concernant une décision potentiellement historique : ainsi se résume la révélation par le site Politico, lundi 2 mai, d'un projet de décision de la Cour suprême, encore en discussion, qui supprimerait le droit à l'avortement. Ce texte écraserait la décision dite *Roe v. Wade* (1973), pierre angulaire de la liberté des femmes à disposer de leur corps dans tout le pays, au nom du droit à la vie privée. Il renverrait à chaque Etat la possibilité d'adopter sa propre législation, donc de décider, si celui-ci le souhaite, de rendre l'interruption volontaire de grossesse (IVG) illégale, sans même forcément prévoir d'exception pour le viol et l'inceste. Une douzaine d'Etats ont déjà adopté des législations de cette nature, qui n'attendent qu'une décision finale de la Cour suprême en ce sens.

Ce projet a été rédigé par le juge Samuel Alito et adopté par une majorité de ses collègues, selon le site d'information. « *Roe* était erronée de façon flagrante depuis l'origine, écrit-il. Son raisonnement était incroyablement faible, et la décision a eu des conséquences très dommageables. » Le document de 98 pages est très frappant par sa condamnation sans réserve ni nuance, jamais encore formulée en ces termes, de toute l'ar-



chitecture juridique qui a contribué à faire de l'avortement un droit constitutionnel. Il accuse même la Cour suprême de 1973 d'avoir « court-circuité le processus démocratique », en empêchant « un grand nombre d'Américains » de se prononcer sur cette question, Etat par Etat.

La *Roe v. Wade* a été consolidée en 1992, lors d'une nouvelle décision, *Planned Parenthood v. Casey*. Celle-ci a considéré que les lois pénalisant ou limitant l'avortement ne devaient pas créer ou entraîner pour

la femme enceinte une « undue burden » (« charge excessive »). Selon le brouillon révélé lundi, l'avortement ne serait pas « profondément ancré dans l'histoire et les traditions de la nation », accordant ainsi peu de valeur à l'idée d'émancipation et de progrès, sans parler de l'évolution de la médecine et des mœurs.

LE PRÉCÉDENT TEXAN

La décision finale des neuf magistrats de la cour est attendue d'ici la fin de la session, début juillet. Mais seuls les trois membres dits libéraux – Stephen Breyer, Sonia Sotomayor et Elena Kagan – sont clairement opposés à toute révision de *Roe v. Wade*. La position de John Roberts, président de la Cour suprême et conservateur modéré, elle, demeure inconnue. Même s'il se rangeait à l'opinion dissidente de ses trois collègues, cela ne suffirait pas à renverser l'opinion majoritaire.

NIGER:

Le secrétaire général de l'ONU rencontre des déplacés du Sahel

Le secrétaire général de l'ONU est en visite dans le Sahel près des réfugiés. Antonio Guterres s'est rendu hier mardi dans un camp de déplacés au Niger, où il a lancé un appel à l'aide humanitaire et militaire pour ce pays appauvri aux prises avec des insurgés djihadistes. Le chef de l'ONU est au quatrième jour d'un voyage en Afrique de l'Ouest retardé par la crise en Ukraine. Le chef l'ONU a rencontré plusieurs dizaines de personnes déplacées et de réfugiés du Niger, du Mali et du Burkina Faso dans la cour d'une école du camp. Il a déclaré avoir choisi de terminer sa visite de deux jours au Niger « avec la population martyre de Ouallam », une ville de la région frontalière de Tillabéri durement touchée par les djihadistes. Il a également lancé un appel à l'aide pour le peuple nigérien et les réfugiés, en fournissant des ressources qui ouvrent la voie à « des écoles pour tous et des hôpitaux qui fonctionnent ».

Le Niger, le Burkina Faso et le Mali sont aux prises avec une insurrection djihadiste qui a éclaté dans le nord du Mali en



2012 et s'est étendue à ses voisins trois ans plus tard. Des milliers de personnes sont mortes et plus de deux millions ont fui leur foyer, dans trois pays qui comptent parmi les plus pauvres du monde.

Un couple a vu leur mariage dissout par le tribunal de la charia après s'être converti à Jésus.

Un couple chrétien au Soudan pourrait faire face à la flagellation pour adultère, après avoir vu son mariage annulé par le tribunal parce que le mari s'est converti au christianisme.



Selon Morning Star News, Hamouda Tia Kafi, 34 ans, et sa femme Nada Hamad Shukralah, 25 ans, de l'État d'Al Jazirah, étaient musulmans lorsqu'ils se sont mariés en 2016. En 2018, lorsque Hamouda a quitté l'islam et accepté Jésus, la famille de Nada est allée en justice, demandant la dissolution de leur mariage. Le tribunal de la charia (loi islamique) a annulé le mariage sur la base de la conversion du mari, considérée à l'époque comme un crime d'apostasie. En 2020, après la fin du régime islamique du président Omar el-Béehir, le Soudan a décriminalisé la conversion à d'autres religions. Puis, en 2021, Nada s'est également convertie à la foi chrétienne et est revenue avec ses deux enfants chez son mari. N'acceptant pas la conversion du couple, le frère de Nada les a dénoncés pour crime d'adultère, arguant que le mariage avait été annulé par le tribunal de la charia. En août de l'année dernière,

Hamouda et Nada ont été arrêtés par la police et détenus pendant quatre jours.

“Le tribunal a interrogé le couple après que deux témoins ont dit au tribunal que le mariage était illégal et qu'en conséquence ils sont accusés d'adultère en vertu de l'article 146, mais j'ai dit au tribunal que le mariage était légal”, a déclaré l'avocat qui défend le couple chrétien. La prochaine audience dans l'affaire était prévue pour jeudi prochain (12). Selon l'avocat, le couple, membre d'une église baptiste, fait face à des menaces de la part de musulmans radicaux, notamment du frère de Nada. Selon le rapport sur la liberté religieuse internationale du Département d'État américain, les conditions des chrétiens au

Soudan se sont quelque peu améliorées suite à la dépénalisation de l'apostasie et à l'arrêt de la démolition d'églises. Cependant, les islamistes radicaux continuent de dominer la société et les disciples du Christ dans le pays sont confrontés à des persécutions, telles que la discrimination et des difficultés à obtenir des permis pour construire des églises. Le Soudan est classé 13e pays le plus dangereux pour être chrétien sur la liste des persécutions 2022.

L'information en bref

En Ouganda, un homme qui torturait sa femme en raison de sa foi chrétienne, a fini lui-même par accepter Jésus.

C'était à l'occasion de la “Convention de Pâques”, organisée au centre chrétien de Pearl Haven à Mbale, une ville du pays. Devant toute l'assemblée, cet homme violent dont le nom n'a pas été révélé, n'a pas pu résister à l'appel au salut... Dans cet extrait, après avoir reçu la prière du pasteur, l'homme a témoigné à la congrégation en disant qu'il avait persécuté l'Église de Dieu à Kaliro, mais aujourd'hui il est très d'avoir été sauvé. C'était la prière de repentance avec le conférencier invité Gerald Mwebe, pasteur de Streams of Life Church – Kampala après avoir entendu le message. Selon les frères de l'Église, la femme de cet homme est vivement impliquée dans l'Église.

Culte du dimanche à la MEVS

Aspect biblique du travail. C'est ce volet qu'a mis en exergue Pasteure Lohoré Marcelle de la MEVS lors de sa prêche le dimanche premier Mai, journée du travailleur.

Elle a exhorté le peuple de Dieu sur l'importance du travail. Le dimanche 1er Mai, le monde entier a célébré la fête du travail. Une journée qui était consacré au mérite des travailleurs. Ainsi plusieurs congrégations ont mis un point d'honneur sur cette célébration en exhortant le peuple de Dieu sur le travail, en mettant également en exergue son aspect biblique ail. Ce fut le cas de la mission évangélique la voie sainte (MEVS) située à la riviera 2 les jardins. Pasteure Lohoré Marcelle a entretenu le peuple de Dieu à la lumière des saintes écritures sur l'importance de travailler et gagner son pain à la sueur de son front...

En Afrique du Sud, Cyril Ramaphosa reconnaît une corruption endémique sous Jacob Zuma

En Afrique du Sud, président Cyril Ramaphosa a reconnu hier mardi une « perte de confiance » générale, assurant avoir « entendu » les griefs d'une classe moyenne confrontée à un chômage inédit. Deux jours après avoir été exfiltré de la scène du stade Royal Bafokeng sous les huées de travailleurs en grève, le Président sud-africain s'est engagé à améliorer les conditions de vie et de travail des classes défavorisées.



La plateforme internationale des femmes et hommes d'affaires chrétiens, organise un séminaire de business et d'enseignement ce samedi 7 mai 2022 à l'hôtel palm club de cocody à partir de 9h. Ce moment sera conduit par le révérend Désiré Kassi Amouzou.

Le camp de prière prophétique de délivrance et de guérison de l'âme Jésus la lumière du monde situé à Bonoua, organise une retraite spirituelle du mercredi 11 mai au samedi 14 mai 2022 autour du thème Traiter l'autel satanique. Orateur principal, le prophète David Miracle.

ACCORDS DE DÉFENSE:

La France et le Mali en désaccord sur l'effectivité de leur dénonciation

Le torchon continue de brûler entre Paris et Bamako qui rompt les accords de défense avec la France et ses partenaires européens. La junte au pouvoir au Mali a rendu l'information officielle depuis lundi soir. Les militaires au pouvoir à Bamako ont annoncé « dénoncer » les Accords de statut des forces fixant le cadre de la présence des forces française Barkhane et européenne Takuba. Cette annonce



est une nouvelle manifestation de la dégradation des relations entre Bamako et ses anciens alliés dans le combat contre les djihadistes. La junte reproche par ailleurs à Paris son manque de dialogue. Le quai d'Orsay dénonce une « décision unilatérale », « injustifiée » et « conteste formellement toute violation du cadre juridique » qui serait imputable à la force Barkhane. Bamako reproche une cinquantaine de violations de l'espace aérien du Mali : celle qui a fait déborder le vase, c'est la surveillance par des drones français du camp militaire

de Gossi et les accusations de mise en scène de charnier par le groupe Wagner, selon l'armée française. L'armée française qui estime que les textes lui permettaient bien de déployer ses drones dans cette zone. Dans son communiqué, le quai d'Orsay précise que « la France poursuivra le retrait en bon ordre de sa présence militaire au Mali », les soldats de Barkhane devant finir de quitter le Mali d'ici la fin de l'été.

PAS DE BASE LÉGALE

Sauf qu'à Bamako, on ne voit pas les choses de la même manière. Le ministre malien des Affaires étrangères Abdoulaye Diop a affirmé mardi soir sur les ondes de la télévision d'État, l'ORTM, qu'« à partir de cet instant, à partir de la dénonciation officiellement annoncée lundi, il n'y a pas de base légale pour la France d'opérer sur le sol malien ».

OUGANDA:

Une chrétienne refuse de se convertir, son mari tue ses enfants

Deux nourrissons d'une semaine ont été tués et leur mère gravement blessée par son mari car elle refusait de se convertir à l'islam en Ouganda. C'est un véritable drame familial que vient de vivre Regina Navatovu, 35 ans, en raison de sa foi. Parce qu'elle refusait de se convertir à l'islam, son mari s'en est pris à elle et à ses deux nourrissons.

ATTAQUE À LA MACHETTE

Regina vivait avec son mari, Asuman Sekidde, dans le village de Bumogolo au Sud de l'Ouganda. Quand Regina Navatovu apprit qu'elle était enceinte, son mari, Asuman Sekidde déclara que les enfants n'étaient pas de lui et accusa sa femme de l'avoir trompé. Quelques jours après la naissance des jumeaux, le 22 décembre 2017, Asuman Sekidde attaqua à la machette, sa femme et les nouveau-nés. Si la mère s'en est sortie avec des blessures graves (sa main droite a été coupée ainsi que plusieurs doigts de sa main gauche), les deux bébés n'ont pas survécu.

« SON MARI FAISAIT PRESSION SUR ELLE »

La presse locale (Daily Monitor) a rapporté l'affaire sous l'angle de l'adultère. Cependant, selon une source locale qui a souhaité rester anonyme « la vraie question ne concerne pas la paternité des bébés, mais la foi de leur mère ». Cette source ajoute : « Très vite après leur mariage, Asuman Sekidde a fait



pression sur sa femme afin qu'elle se convertisse à l'islam, mais elle a toujours refusé. Cela a entraîné de nombreuses disputes entre eux. Il s'est servi de cette grossesse comme prétexte pour essayer de se débarrasser de sa femme. »

L'EXTRÉMISME ISLAMIQUE AUGMENTE

Le mari a été arrêté et inculpé. Il aurait avoué aux reporters locaux qu'il avait « prémédité l'attaque plusieurs heures avant » et qu'il « voulait lui couper les deux mains pour lui donner une leçon ». L'Ouganda est le 57ème pays où les chrétiens sont le plus persécutés dans le monde. La montée de l'extrémisme islamique en Ouganda a créé une atmosphère d'intolérance dans le pays.

La Bible interdit bel et bien l'alcool aux chrétiens

*DES VERSETS EN PARLENT ABONDAMMENT

Par Roland MONKA

L'alcool est la plus vieille drogue du monde, et la plus consommée. Son usage est d'ailleurs davantage bien plus décrié qu'encouragé. En effet, nous associons facilement l'alcool avec les déboires que nous ne connaissons que trop bien : alcoolisme, violence, abandon, manque de maîtrise de soi, santé dégradée... La Bible interdit-elle son usage ? Est-ce pécher que de boire de l'alcool ? Que pense Dieu de sa consommation et de son usage abusif ?



Les Saintes Ecritures ont toujours condamné les boissons alcoolisées. La plupart des versets référencés ci-dessous, interdisent catégoriquement la consommation de vin et de toute sorte d'alcool, sans aucune autre interprétation possible, aussi bien dans l'Ancien que dans le Nouveau Testament. Lisons ensemble.

Lévitique :10

8 L'Éternel parla à Aaron, et dit:

9 Tu ne boiras ni vin, ni boisson enivrante, toi et tes fils avec toi, lorsque vous entrerez dans la tente d'assignation, de peur que vous ne mouriez: ce sera une loi perpétuelle parmi vos descendants,

10 afin que vous puissiez distinguer ce qui est saint de ce qui est profane, ce qui est impur de ce qui est pur,

11 et enseigner aux enfants d'Israël toutes les lois que l'Éternel leur a données par Moïse.

Nombres 6

1 L'Éternel parla à Moïse, et dit: 2 Parle aux enfants d'Israël, et tu leur diras: Lorsqu'un homme ou une femme se séparera des autres en faisant vœu de naziréat, pour se consacrer à l'Éternel, 3 il s'abstiendra de vin et de boisson enivrante; il ne boira ni vinaigre fait avec du vin, ni vinaigre fait avec une

boisson enivrante; il ne boira d'aucune liqueur tirée des raisins, et il ne mangera point de raisins frais ni de raisins secs

Proverbes 23 Verset : 20

Ne sois pas parmi les buveurs de vin, Parmi ceux qui font excès des viandes

Ephésiens 5

17 C'est pourquoi ne soyez pas inconsidérés, mais comprenez quelle est la volonté du Seigneur.

18 Ne vous enivrez pas de vin: c'est de la débauche. Soyez, au contraire, remplis de l'Esprit;

Luc 1 :

13 Mais l'ange lui dit: Ne crains point, Zacharie; car ta prière a été exaucée. Ta femme Elisabeth t'enfantera un fils, et tu lui donneras le nom de Jean.

15 Car il sera grand devant le Seigneur. Il ne boira ni vin, ni liqueur enivrante, et il sera rempli de l'Esprit-Saint dès le sein de sa mère; Cette compilation non exhaustive de versets bibliques, montre et démontre à souhait que le Seigneur n'agrée pas la consommation d'alcool. D'ailleurs pour ceux de nos bien-aimés qui estiment que la Bible tolère la consommation modérée de l'alcool et interdit l'ivresse, pour ne pas courir le risque d'être ivre, il suffit de s'abstenir de boire de l'alcool. Tout simplement ! Ce qui nous mettrait à l'abri de la colère de Dieu.